

# E-Mails an die Landesvertreter der Landesfachverbände im DSKB vom 22.09. und 06.10 2019:

## **06. Oktober 2019**

Liebe Sportkameraden,

in weniger als 4 Wochen, am 01.11.2019, tagt der DSKB-Sportausschuss, in dessen Rahmen ein Beschluss zur Einführung eines neuen, unserer Meinung nach unnötigen, Spiel- und Wertungssystems gefasst werden soll, der dann auf dem DSKB-Hauptausschuss durchgeboxt werden soll (*einen neutralen Antrag an den DSKB hierzu hatte ich der E-Mail vom 22.09. beigefügt*).

Jetzt gilt es **vorm DSKB-Sportausschuss** vor allen Dingen Euch Landesportwarte zur Einigung gegen das neu angedachte System zu bewegen. Setzt Euch bitte noch mal telefonisch auseinander und stimmt Euch in der Argumentation ab. Nehmt auch bitte die Thüringer mit ins Boot - jede Stimme zählt.

Laut Infos aus Hessen soll Jutta Büchling ebenfalls gegen das neue Wertungssystem sein, was im Klartext heißt, bei einer Besetzung von z. Zt. 13 oder 14 Personen im DSKB-Sportausschuss **wäre einer Abstimmung gegen das Spielsystem jede Möglichkeit gegeben**.

Wenn dann eine gut vorbereitete Kadersprecherin die Meinungen der Aktiven vertreten sollte, könnten wir ein neues unsinniges Spielsystem abwenden.

## ***ES HÄNGT VON EUCH AB.***

Über ein Feedback würde ich mich freuen.

Grüße vom Lutz

***"DSKB-Sportkegler gegen ein neues Spiel-/Wertungssystem"***

## **22. September 2019**

Werte Landesvorsitzenden und Landessportwarte, liebe Sportkameraden,

die Thematik der letzten Wochen und Monate über die Einführung eines, zunächst für die Bundesligen angedachtes, neuen Spiel-/Wertungssystems ist wohl allen von Euch hinlänglich bekannt.

Viele aktive und auch namenhafte Sportkegler deutschlandweit haben öffentlich ihrem Unmut über die vielen Nachteile des Systems Äußerung gemacht und lehnen das von der DSKB Task-Force vorgeschlagene neue Wertungssystem ab.

Ein ausserordentlicher, offener (von mir stellvertretend eingereichter) Antrag der Gruppierung

***"DSKB-Sportkegler gegen ein neues Spiel-/Wertungssystem"***

wurde vom DSKB-Präsidenten aufgrund der DSKB-Regularien für nicht zulässig befunden.

Von daher heute die Bitte an Euch den im Angang beigefügten Antrag mit Euren Daten zu vervollständigen, oder den Text als Antrag in Euren offiziellen Briefvordruck zu kopieren und diesen schnellstmöglich und Frist gerecht an den DSKB (Hauptversammlung respektive Hauptausschuss) zu senden.

Wer keinen Antrag einreichen möchte, aus welchen Gründen auch immer, sollte den Vordruck dann bitte löschen.

Vielen Dank für Euer Verständnis und Eure Mühe

Grüße vom Lutz

***"DSKB-Sportkegler gegen ein neues Spiel-/Wertungssystem"***